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・本日の内容を参考にし、指導頂きたい場合にはお願いしたい。勉強になりました。
有難うございます。
・非常に面白い話が聞けたが、解らない言葉が多かったので、言葉の説明が資料として
あったら
良かったと思います。研究室が見れるのは良かったので色々な研究室を見てみたいです。
・学生さんも熱心に研究しておられる様子を見ることができて参考になりました。
・見学時の質問の時間が少ない。
・今まで知らなかった事を見ることができ、ありがとうございました。
・先生の講義・セミナー等があれば参加したい。
・今後も継続して下さい。
・実際に研究している内容や研究で使用している機械を見ることができ勉強になりまし
た。
・金属材料の改善として、テーマは非常に興味があり良かったと思います。
・実験装置等工夫されていて研究も楽しそうでした。溶射の方法等理解でき勉強になりま
した。
ありがとうございます。
・丁寧な説明で解り易かったです。学生さんの対応も素晴らしかったです。
ありがとうございました。
・このような産学官の交流はこれからの日本には重要と考えられる。
技術大国と呼ばれて恥ずかしくない国とするためにも今後も参加したい。
・初めての参加でしたが今後も交流の機会をお願いしたい。
・金属表面の成分分析装置により、不具合等の原因分析の機会があれば協力お願い致しま
す。
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